

Echos de la semaine



16 septembre — ETRANGER — Les vastes filatures de l'American Woolen Coy de Lowell, Mass., sont détruites par le feu. Les pertes s'élèvent à \$100,000.

—L'état actuel des négociations entre la Suède et la Norvège indique que l'on en est enfin arrivé à un compromis et qu'un modus vivendi sera établi entre les deux pays.

—Un rapport de la Croix Rouge en Russie, établit que depuis le commencement de la guerre, un million de roubles a été dépensé, que vingt mille lits ont été installés et que vingt trains-hôpitaux ont été mis en circulation permanente pour le service des blessés.

INTERIEUR — Quatre maisons sont détruites par le feu à Lévis, et plusieurs familles sont sans asile.

—Un nommé Blacker de Montréal est trouvé noyé à la Rivière du Loup.

—Un jeune anglais, N. A. Bachelor, âgé de 21 ans, arrivé à Montréal depuis quelque temps seulement, se suicide en absorbant une forte dose de morphine.

—Un ordre en conseil a été passé à Ottawa abolissant la redevance ou les droits régaliens sur l'or et le cuivre au Yukon, au cas où \$25,000 ont été dépensés sur un claim dans une période de 5 ans pour l'or et \$50,000 dans une période de 10 ans pour le cuivre.

17 septembre — ETRANGER — Un autre navire de pêche américain, le "Barnhurst" est poursuivi sur le lac Erié par le croiseur canadien "Vigilant". Le "Barnhurst" a été atteint de 30 coups de canon et plusieurs de ses matelots sont blessés.

—Le gouvernement anglais vient de publier un avis proposant la réunion des colonies de Grenade et de St Vincent sous une même administration.

—Une dépêche de Batoum, Russie, mande que la situation est alarmante. Les autorités redoutent un massacre semblable à ceux de Bakou.

—On a découvert des documents révolutionnaires sur un paquebot français le "Guadiana", qui est arrivé à Odessa de Marseille.

—Cinq cas de fièvre jaune sont découverts à Cincinnati, aux Etats-Unis.

—Une dépêche de Tokio annonce que le budget de 1905 se solde par un surplus de un million de yens.

INTERIEUR — Un incendie détruit la fonderie St Lawrence Iron Works Co., rue Seaver, à Montréal.

—Deux personnes ont failli perdre la vie au cours d'un incendie, qui a détruit une maison rue St Hubert, à Montréal.

—Trois résidences privées sont détruites par le feu à Lévis.

18 septembre — ETRANGER — Le Tsar invite les puissances à une seconde conférence de La Haye.

—Des rapports officiels établissent que soixante et dix mille personnes sont sans abri en Calabre, et 4,600 habitations ont été détruites par le dernier tremblement de terre.

—M. Chs Gibeau, un riche canadien-français de Brooklyn, N. Y., est broyé par un train de chemin de fer.

INTERIEUR — Tout un quartier de la ville de Nome, Alaska, est détruit par le feu.

—Par un ordre en conseil le gouvernement fixe le 26 octobre comme jour d'actions de grâces au Canada cette année.

—Le commerce total du Canada pour l'année fiscale finie le 30 juin dernier, s'élève à une valeur de \$470,151,289.

—Un vaisseau américain, le "Glendale", de East Port, Maine, est saisi par les autorités des douanes canadiennes à Halifax.

—La convention annuelle des manufacturiers canadiens s'ouvre à Québec.

19 septembre — ETRANGER — Une révolution éclate à la Colombie, Amérique du Sud, où le général Reyes, président de la République se proclame dictateur et fait emprisonner les membres de la Haute Cour à Bagota.

—Une flotte entière sera construite en Angleterre pour le compte de la Russie.

—On annonce à Stockholm en Suède, que les Norvégiens ont consenti à retirer leurs troupes de la frontière.

—Un traité d'arbitrage est signé entre la France et le Danemark.

—Les officiers de la flotte anglaise sont reçus par les officiers de la flotte allemande à Danzig.

—Il est rumeur que l'Allemagne refuse d'accéder aux demandes formulées par la France au sujet du Maroc.

—L'ordre est rétabli partout au Japon.

—Par ordre du gouvernement russe les congrès des Zemstvos sont autorisés.

—M. de Witte remercie M. Loubet, au nom du Tsar, de tout ce que la France a fait dans l'intérêt de la paix.

INTERIEUR — Trois ouvriers, employés à la construction de la nouvelle église de Ste Cunégonde, sont tués par suite de la rupture d'une poutre de fer.

—On annonce que les produits canadiens à l'exposition de Liège, Belgique, ont remporté huit grands prix et nombre de mentions honorables.

—Un navire de la compagnie North German Lloyd, le "Bremen", est désemparé sur les côtes d'Halifax.

20 septembre — ETRANGER — M. de Witte reçoit l'ordre de se rendre en Allemagne en mission extraordinaire.



Premier portrait de Sa Grandeur Mgr BERNARD, évêque coadjuteur de Saint-Hyacinthe. Photo Laprés & Lavergne.

—D'après les rapports officiels les pertes des Japonais durant la guerre ont été : 46,180 tués, 10,970 morts à la suite des blessures reçues et 15,300 morts de maladies.

—Une caravane allemande est surprise par les indigènes en Afrique Occidentale et l'escorte est massacrée.

—De nouvelles secousses de tremblement de terre se font sentir en Calabre, Italie.

—Le congrès universel de la paix siège à Lucerne, en Suisse.

—Une prison d'état est prise d'assaut par la foule à Riga, en Russie, et les prisonniers sont libérés.

—M. Thomas John Barnardo, fameux par ses oeuvres de philanthropie, est mort à Londres.

—Une barque canadienne, "l'Antiope", chargée de sel, est saisie par les autorités japonaises au large de l'île Sakhaline.

—La situation se complique au Vénézuéla.

—Les officiers de la garnison de Metz, en Allemagne, ont reçu instruction de mettre leurs effectifs sur le pied de guerre.

—L'échange des traités dûment ratifiés par les souverains de Russie et du Japon s'effectuera à Washington, en présence du président Roosevelt.

INTERIEUR — Un jeune homme tombe de cheval au Parc Delorimier et se tue.

—Un débardeur tombe à fond de cale à bord du navire "Maritana" dans le port de Montréal et se tue.

—Un ouvrier se fait décapiter par une machine à l'usine de l'American Locomotive Works.

—Le Canada sera représenté à l'exposition internationale de la Nouvelle Zélande.

21 septembre — ETRANGER — Cinq personnes sont tuées et huit blessées dans une collision de chemin de fer sur le Pennsylvania and Reading à Mount Holly Springs.

—Francis William Rhodes, colonel en retraite, frère du fameux Cecil Rhodes, est mort à Cape Town.

—Un armistice naval est signé à Korniloff entre Russes et Japonais.

—Une ville de la Sicile, Sutera, est en partie ensevelie sous un éboulement de la montagne San Paolino.

—Le gouvernement français a commencé la construction de 18 nouveaux sous-marins.

—Une commission a été chargée par le Tsar d'étudier le projet d'accorder au peuple russe la liberté de réunion et de discussion.

INTERIEUR — Le steamer "Hosanna", coulé dans le port de Montréal, est renfloué.

—On adopte à une assemblée du comité d'annexion de Ste Cunégonde un règlement pourvoyant à l'annexion de cette municipalité à Montréal.

—M. T. D. Bell, un négociant bien connu à Montréal, se suicide en se pendant dans son écurie.

—Le feu détruit la ville de Cayley, au Nord-Ouest.

—Richard Davis, un ancien employé de l'hôtel des Postes de Montréal, est trouvé coupable de vol de lettres recommandées.

—Un bébé de 3 ans est écrasé sous les roues d'un lourd camion sur la rue Wellington, à Montréal.

—Avec toute la solennité du rite catholique l'église Bonsecours à Montréal, est consacrée par Mgr Sbaretta.

22 septembre — ETRANGER — Un compromis d'arbitrage est adopté par les représentants de la Suède et de la Norvège à la conférence de Karlstad.

—L'amiral Nebogatoff et les officiers de son escadre, sont remis en liberté sur parole.

—On annonce de Paris que les délégués français et allemands au congrès international du Maroc en sont arrivés à une entente sur la majorité des points en dispute.

—A la suite d'une rencontre entre les deux partis politiques de Cienfuegos, Cuba, le député Enrique Villuendas, chef du parti libéral, est tué, ainsi que le chef de police de Cienfuegos.

—Une sérieuse révolte éclate à Nijni Novorod, en Russie, et les troubles continuent à Bakou.

—Une révolution menace la Finlande, où trois cent mille hommes n'attendent plus que l'occasion pour lever l'étendard de la révolte.

INTERIEUR — Une compagnie américaine achète 230,000 acres de terre au Nord-Ouest canadien.

23 septembre — ETRANGER — La rupture de l'union entre la Suède et la Norvège est un fait accompli.

—Une dépêche de La Havane annonce que le parti modéré, le parti du Président Palma, a remporté une victoire complète aux élections d'aujourd'hui.

—Le capitaine Iwichi, l'infortuné commandant du vaisseau amiral japonais, le "Mikaza", tente de se suicider.

—Trois croiseurs espagnols reçoivent l'ordre de se diriger sur un port du Maroc pour obtenir réparation d'attaques faites par des sujets du Sultan sur des navires espagnols.

INTERIEUR — Un citoyen de St Thomas, M. Magloire Massé, meurt subitement dans un hôtel à Joliette. On croit à un crime.

—Par jugement rendu sur la demande de bref d'habeas corpus formulée par les deux américains Gaynor et Greene, accusés de détournement de fonds, le juge Ouimet, de la Cour d'Appel à Montréal, ordonne que les deux prisonniers soient extradés.

—Un commis épiciier de Montréal est attaqué par des voleurs de grands chemins à la côte St Paul et blesse l'un de ses assaillants d'un coup de revolver.